

Me Michel Valiergue

Bâtonnier de l'Ordre des avocats
au Barreau de Grasse

«Il ne faut pas que ce soit le Far West»

L'interprofessionnalité ? Pour le bâtonnier Valiergue, c'est presque un «vieux» sujet. Et ce pénaliste de se souvenir que sa première intervention au Conseil de l'ordre, voilà 15 ans, portait précisément sur ce sujet alors tabou : l'interprofessionnalité. «Mon rêve était d'imaginer des immeubles réunissant notaires, huissiers, commissaires-priseurs, avocats... Un rêve plein de candeur à l'époque... Je réitère ma position : une profession qui reste dans son périmètre de droit se sclérose. Il faut avoir une volonté



expansionniste, aller voir d'autres terrains... Avec une seule réserve : le respect de la déontologie. C'est notre meilleure arme car cela signifie que nous sommes sérieux. L'interprofessionnalité ? Oui à 100 %, avec un contrôle par les Ordres. Il ne faut pas non plus que ce soit le Far West. L'évolution du monde économique est évidente, le métier d'avocat à un potentiel de développement considérable. L'avocat doit communiquer au maximum. Il doit être moderne tout en respectant sa déontologie».